



Sozialreport

Kautionsfonds

Berichtszeitraum 2017, erstellt am 11. Dezember 2017

Die Abwicklung des Kautionsfonds erfolgt über teilnehmende Gemeinden und seit 01. Juni 2017 für BewohnerInnen nicht teilnehmender Gemeinden über Volkshilfe oder Caritas. Bis zu 500 Euro pro Mietwohnung macht dieser neue Zuschuss aus.

Gemeindegröße	Höchstbetrag des Landes, der den Gemeinden zur Verfügung gestellt wird
bis zu 4.999 EinwohnerInnen	€ 5.000
von 5.000 bis zu 9.999 EinwohnerInnen	€ 10.000
von 10.000 bis zu 49.999 EinwohnerInnen	€ 20.000
ab 50.000 EinwohnerInnen	€ 40.000

Die derzeit am Kautionsfonds des Landes teilnehmenden Gemeinden in alphabetischer Reihenfolge:

Admont	Oberwölz
Aflenz	Paldau
Bad Aussee	Passail
Bad Gleichenberg	Pernegg an der Mur
Bad Radkersburg	Pirching am Traubenberg
Edelsbach bei Feldbach	Pöls-Oberkurzheim
Fehring	Sankt Gallen
Feldkirchen bei Graz	Sankt Georgen an der Stiefing
Fürstenfeld	Sankt Lambrecht
Gabersdorf	Sankt Marein bei Graz
Großklein	Sankt Marein im Müürztal
Großwilfersdorf	Sankt Stefan im Rosental
Gutenberg-Stenzengreith	Sankt Stefan ob Leoben
Haus	Selzthal
Heiligenkreuz am Waasen	Spital am Semmering
Hohentauern	St. Peter am Kammersberg
Kainbach bei Graz	Stainz
Kalsdorf bei Graz	Straden
Kammern im Liesingtal	Straß-Spielfeld
Kindberg	Teufenbach-Katsch
Krieglach	Thannhausen
Kumberg	Turnau
Landl	Unzmarkt-Frauenburg
Langenwang	Vasoldsberg
Lassing	Vorau
Lieboch	Wagna
Liezen	Weinitzen
Ludersdorf-Wilfersdorf	Weißkirchen in Steiermark
Mortantsch	Weiz
Mühlen	
Mureck	
Nestelbach bei Graz	
Neudau	
Neumarkt in der Steiermark	
Oberhaag	

